

ちば！教職たまごプロジェクト

「ちば！教職たまごプロジェクト（以下「たまプロ」）」は、千葉県教育委員会・千葉市教育委員会が実施する、将来公立学校教員を志望する学生に向けた事業です。県内の学校での年間30日の実践研修を通じて、

- 教職への理解を深める
- 教員としての資質・能力を高める
- 採用後の教職員研修との円滑な接続を実現することを目的としています。

この「たまプロ」は2022年度より、明海大学「教職インターンシップ」として単位認定が可能となりました。今年度は9人の4年生学生がこれに参加し、年間を通じて中学校や義務教育学校で学級担任や教科指導の補助、学校行事の補助に取り組んでいます。

参加している学生からは、

「初めて英語の授業を参観した。初めて本物の授業を直接見たため、とても勉強になった」

「今日は、朝からあいさつ運動をして、歯科検診のお手伝いをした。先生方に『助かった』とか『ありがとう』って言ってもらえて役に立っているという充実感があった」

「先生方の上手な授業をまねしても同じ授業にはならないと思った。前提として先生と生徒との信頼関係などがあり、まずはその関係性の構築が先にすべきことだと思った」

など、様々な感想が寄せられています。

今年度、「たまプロ」に参加している学生は、以下のとおりです。

<日本語学科> 小川郁矢さん 小林恵奈さん

<英米語学科> 及川龍之介さん 加藤天真さん

君塚翔伍さん 小林悠太さん 佐藤向日葵さん 椎葉晴斗さん 横田裕哉さん